

Arrancan trabajos de **pavimentación** en Tamaulipas

El Sol de Tampico

CIUDAD VICTORIA, Tamps. (OEM-Informex).- Con una inversión estatal, federal e Iniciativa Privada de más de 80 millones de pesos, el gobernador Eugenio Hernández Flores y el alcalde Arturo Diez Gutiérrez dieron el banderazo de arranque de los trabajos del programa de **pavimentación** en las calles y avenidas principales de esta capital.

El ambicioso plan de **pavimentación** para Ciudad Victoria, en el que participan los programas Hábitat, Fismun, Fonden y Fopam y municipio, contempla obras de **bacheo**, fresados de reparación de carpetas

asfálticas, señalización vial y rehabilitación de calles terciarias.

El mandatario estatal tras dar el banderazo de arranque recorrió parte del bulevar López Portillo donde constató los trabajos que se realizan de revestimiento y compactación del pavimento.

Cabe señalar que la mayor parte del recurso se aplicará en las grandes vialidades, pero se harán acciones de **bacheo** en más de 22 mil metros cuadrados, así como el cambio de carpetas asfálticas en más de 57 mil metros cuadrados, principalmente en arterias primarias, secundarias y en calles de colonias populares.

FOTO: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX



» UN TOTAL de 80 millones de pesos se invirtieron en la pavimentación.

